



Volviendo a la normalidad. La invención del TDAH y del trastorno bipolar infantil /

Pérez Álvarez, Marino,

Autor

Alianza Editorial,

2014

Monografía

La invención de trastornos mentales se extiende a la infancia. Algunos problemas que tienen los adultos con la atención, la actividad y el humor de los niños están siendo capitalizados por la industria farmacéutica como dianas para la comercialización de medicamentos, sobre el supuesto de que son enfermedades cerebrales. Nos referimos, en particular, al TDAH y al trastorno bipolar infantil de reciente lanzamiento. Educar a los niños es mucho más complicado de lo que se piensa y el comportamiento de algunos supone un reto para su educación

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMTUwNTE5MTY>

Título: Volviendo a la normalidad. La invención del TDAH y del trastorno bipolar infantil Pérez Álvarez, Marino

Edición: 1 ed. edición

Editorial: Madrid Alianza Editorial 2014

Mención de serie: Alianza Psicología (Aps)

Audiencia: Educación superior / Universidad

ISBN: 9788420687247

Materia: Ciencias humanas - - no ficción. Psicología

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es